

Asensio Sáez presenta la quinta edición del 'Libro de La Unión'

J.A.P. LA UNIÓN

La Asociación Belenista de Cartagena-La Unión ha editado, con motivo de su semana cultural, la quinta edición de *El libro de La Unión*, del escritor, articulista de *La Verdad* durante más de 60 años y pintor Asensio Sáez.

Así como en las anteriores versiones Sáez insertó varias aden-

das, en esta ocasión la novedad radica en la imagen del libro, cuya portada ha sido creada por el también pintor unionense residente en Madrid, Paco Conesa.

La publicación de esta obra en 1957 supuso un hito, al rescatar y compilar el acervo histórico de La Unión. Por ejemplo, el nacimiento del trovo y del cante de las minas, y el reconocimiento de la

deuda de España para con este rincón minero.

El acto se celebró el viernes en el aula Cajamurcia del Museo Minero. La presentación corrió a cargo del catedrático de la Universidad de Murcia Javier García del Toro. *El libro de La Unión* obtuvo el Premio de Literatura Diego Rodríguez de Almela, de la Diputación Provincial de Murcia. Asensio Sáez se mostró «pletórico» por este reconocimiento, que llega después de la concesión, en diciembre, de la Encomienda de Número de la Orden del Mérito Civil, otorgada por el gobierno de la nación.



Portada de la obra. / LV